

BAB IV PENUTUP

4.1 Simpulan

Program kerja profesi di PT Jaya Konstruksi Manggala Pratama Tbk (JKON) memberikan kesempatan kepada praktikan menerapkan teori ke dalam praktik di bidang keuangan. Keterampilan praktikan dalam menjalankan tugas-tugas penting seperti pengelolaan jaminan bank, pembuatan aplikasi, checklist dan penyusunan surat pernyataan serta bukti pembayaran di departemen keuangan, dapat meningkatkan pemahaman praktikan mengenai struktur, persyaratan dokumen, keterampilan komunikasi efektif dan kemampuan dalam menggunakan sistem internal perusahaan seperti SIMPRO.

Tantangan yang dihadapi di tempat magang seperti kompleksitas dokumen, kesalahan data dan tekanan tenggat waktu yang ketat. Penerapan strategi seperti verifikasi ganda, pelatihan mandiri dan manajemen waktu yang efektif, membantu praktikan mampu mengatasi hambatan dan menyelesaikan tugas dengan baik.

Pengalaman kerja profesi menegaskan pentingnya peran departemen keuangan dalam mendukung operasi perusahaan konstruksi besar seperti JKON. Praktikan mendapatkan pemahaman tentang proses keuangan dan pengetahuan dalam mengatasi tantangan operasional, sebagai bekal pengalaman dan pembelajaran yang diperoleh dari kerja profesi. Pengalaman tersebut diharapkan dapat menjadi bekal untuk menghadapi tantangan yang lebih besar dalam karir di industry keuangan dan knstruksi, serta berkontribusi secara signifikan terhadap perusahaan terhadap praktikan bekerja di masa depan.

4.2 Saran

Selama masa praktik di PT Jaya Konstruksi Manggala Pratama Tbk, praktikan mengamati beberapa aspek yang dapat ditingkatkan. Berdasarkan pengalaman dan observasi di bagian keuangan. Penulis Menyusun saran-saran yang mendukung efisiensi dan efektivitas

operasional dengan harapan dapat meningkatkan kinerja dan kemajuan perusahaan.

Efisiensi operasional dapat ditingkatkan untuk mendukung produktivitas di PT Jaya Konstruksi Manggala Pratama Tbk dengan mempertimbangkan pembaruan perangkat keras computer. Investasi computer spesifikasi terbaru, seperti prosesor yang lebih cepat, RAM lebih besar, dan penyimpanan SSD untuk membantu meningkatkan kecepatan pemrosesan data mengurangi waktu tunggu, sehingga mempercepat alur kerja, memudahkan pengelolaan proyek maupun administrasi tanpa masalah teknik dan dapat meningkatkan produktivitas karyawan. Pembaruan perangkat keras memberikan manfaat berupa peningkatan keamanan dan keandalan sistem sebagai upaya mengurangi risiko kehilangan data, serta menawarkan perlindungan terhadap ancaman keamanan siber. Pemilihan computer spesifik terbaru lebih efisien dalam konsumsi energi dan mengurangi biaya operasional perusahaan serta mendukung inisiatif yang keberlanjutan. Dukungan teknis dan layanan pemeliharaan dari penyedia perangkat keras dapat membantu mengatasi masalah teknis dengan cepat, serta mengurangi waktu henti sistem. Dengan ini PT Jaya Konstruksi Manggala Pratama Tbk dapat meningkatkan efisiensi operasional dan mempersiapkan perusahaan menghadapi tantangan teknologi di masa depan.



Gambar 4 1 Meja Kerja Praktikan

(Sumber : Praktikan, 2024)

PT Jaya Konstruksi Manggala Pratama Tbk dapat mempertimbangkan perluasan fasilitas mushola untuk memenuhi kebutuhan spiritual karyawan dalam melaksanakan ibadah menjadi lebih nyaman tanpa gangguan karena berkurangnya antrean dan kepadatan saat waktu-waktu ibadah berlangsung. Selain itu, fasilitas ini dapat menjadi indikator perhatian perusahaan terhadap kebutuhan kesejahteraan dalam meningkatkan motivasi dan loyalitas terhadap perusahaan.



Gambar 4 2 Mushola Wanita PT Jaya Konstruksi MP,Tbk

(Sumber : Praktikan, 2024)

Saran bagi Calon praktikan yang akan bergabung pada PT Jaya Konstruksi Manggala Pratama Tbk , dapat mempertimbangkan panduan dalam mempersiapkan diri dan menjalani praktik yang baik seperti melakukan persiapan yang matang dengan memahami latar belakang perusahaan, meningkatkan keterampilan komunikasi dengan percaya diri dan menjaga etika kerja dengan bersikap professional dan menunjukkan dedikasi serta tanggung jawab dalam setiap tugas. Hal tersebut menjadikan calon praktikan mendapat pengalaman praktik yang baik dan memberikan kontribusi berarti bagi perusahaan

Saran bagi Universitas Pembangunan Jaya untuk menambahkan program pelayihan soft skills seperti komunikasi efektif dan manajemen

waktu. Serta memperkuat layanan pendampingan karir dan bimbingan akademis dengan lebih banyak kesempatan untuk bimbingan dan pelatihan wawancara untuk mempersiapkan mahasiswa lebih baik untuk proses perekrutan.

